
「新年度に向けて」 

 

 生徒の皆さん、保護者の皆様、そして地域の皆様、令和４年度も最終週にな

りました。今年度の校長だより最終回は、23日（木）に行った３学期の終業式

や合格者への説明会、そして校内の様子などについてお伝えします。 

 

【教室や自転車置場が…】 

 写真の左側は、学年の皆さ

んがワックスがけした教室で

す。机などが廊下に出され、

広く感じます。毎年きれいに

整えて、引き継いでいます。   

右側の写真は、３年生の自転車置場。クラス増に対応できるよう、新たな

ラックを取り付けました。校舎内外でこのような作業ができるのは、生徒や

職員の皆さんの協力があるからこそ、です。本当にありがとうございます。 

て話をしました。私からは８日に行った卒業生講話の感想とともに、先輩達

が努力・工夫して進路を実現したように、自分の思いを表現し行動できる人

になってほしい…そのためにも日々の学びを生かしてほしいと伝えました。 

だくことも多々ありますが、疑問に思われたことやご質問などがございまし

たら、どうぞ学校にご連絡・ご相談ください。皆様の新たなスタートを本校

の職員一同、心から応援するとともに、精一杯サポートして参ります。 

 

皆様のご理解とご協力により、令和４年度の教育活動を進めることができま

した。心よりお礼を申し上げます。感染への対応は、５月８日からの５類移行

に伴い見直されていますが、生徒や保護者の皆様、職員の安全・安心を第一に

今後も工夫しながら取り組んで参ります。次年度８０周年を迎える本校に、引

き続きご支援を賜りますよう、心よりお願い申し上げます。 （校長 黒河内雅典） 

【一堂に会して、終業式】 

 23日（木）２学年一緒に

体育館で行いました。感染状

況を踏まえながら、次年度の

行事等は、体育館でも全員で

行う予定です。表彰も生徒達   

の前で披露でき、拍手を直接

送ることができました。生徒

部の教員からは、生徒個人の

「力」を認めながら、挨拶や

休日の登下校時の服装など、

集団での留意点について改め   

【新たなスタートの前に】 

 23日（木）午後、次年度

に入学される皆さんにお越し

いただき、説明会を行いまし

た。学校やＰＴＡ関係など多

くの文書があり、ご対応いた   


